

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, karena atas berkat dan rahmatNya saya dapat menyelesaikan laporan penelitian ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Laporan penelitian yang berjudul “Pengaruh Aktivitas Pariwisata Terhadap Pola Spasial Permukiman Kampung Bekelir Tangerang” sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1). Saya menyadari bahwa tanpa doa, usaha, bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sangat sulit bagi saya untuk menyelesaikan penulisan laporan penelitian ini dengan tepat waktu. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, pengetahuan baru, pengalaman, motivasi dan juga semangat kepada saya atas selesainya laporan penelitian ini. Ucapan terimakasih ini khususkan kepada:

Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, serta perlindungan-Nya sehingga atas izin-Nya saya dapat menyelesaikan Laporan penelitian ini.

Kedua Orang Tua Saya Bapak Subari dan Ibu R.R Harni yang tidak ada hentinya mendoakan saya, memberikan dukungan, motivasi dan selalu mengingatkan saya untuk beribadah karena atas izin Allah SWT dan kedua orang tua saya dapat menyelesaikan Laporan penelitian ini.

Bapak Ir.Joni Hardi, M.T selaku Kaprodi Teknik Arsitektur dan sekaligus sebagai Koordinator Seminar Arsitektur, yang telah membimbing dan memberikan pengarahan selama penyusunan Tugas Seminar Arsitektur.

Bapak Danto Sukmajati, ST., M.Sc., Ph.D selaku pembimbing Tugas Seminar Arsitektur yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan masukan, bimbingan dan nasehat dalam proses penyusunan Tugas Seminar Arsitektur ini.

Seluruh Dosen dan Staf pengajar Fakultas Teknik Arsitektur Universitas Mercu Buana yang telah memberikan ilmu dan pengalaman yang sangat bermanfaat.

Staf Tata Usaha yang senantiasa membantu membuat surat perizinan untuk melakukan penelitian ini.

Bapak Muhammad Cholik selaku Ketua RW 01 Kampung Bekelir yang telah memberikan pengarahan dan izinnya untuk melaksanakan penelitian ini.

Larasati Kirana Putri yang telah memberikan semangat dan membantu dalam proses observasi di lokasi penelitian.

Karyawan Fotocopy Pelangi yang telah membantu proses pembuatan dan pencetakan pada penelitian ini.

Rekan-Rekan Seperjuangan Yang Melakukan Tugas Seminar Arsitektur khususnya untuk teman-teman seperjuangan dari mahasiswa bimbingan Danto Sukmajati, ST, MSc.

Rekan-Rekan Mahasiswa Arsitektur 2015 Universitas Mercu Buana yang memberikan semangat dan masukan selama penyusunan laporan Tugas Seminar Arsitektur.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa penulisan laporan penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti memohon maaf jika ada kesalahan dalam penulisan laporan penelitian ini. Kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan demi penyempurnaan penelitian serupa dimasa yang akan datang. Saya berharap laporan penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi mahasiswa Teknik Arsitektur Universitas Mercu Buana dan mahasiswa Teknik Arsitektur lainnya serta dapat menjadi sumber wawasan ilmu bagi kita semua.



Jakarta, 21 Desember 2018

UNIVERSITAS Iqbal Pratama Putra
MERCU BUANA